

2024-07-30

Confirma triunfo Alessandra Rojo de la Vega en la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://sociedad-noticias.com/2024/07/30/confirma-triunfo-alessandra-rojo-de-la-vega-en-la-alcaldia-cuauhtemoc/>

Recuento final de votos ratifica la victoria de la candidata de oposición

Por Paola Ramírez | Reportera

Al terminar el recuento de las 73 casillas ordenado por el Tribunal Electoral, Alessandra Rojo de la Vega consolidó su triunfo en la Alcaldía Cuauhtémoc. La candidata de oposición venció a Catalina Monreal, de Morena, con una ventaja de 11 mil 296 sufragios, obtenidos el pasado 2 de junio.

A las 02:00 horas de este martes, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que la Presidencia del Consejo Distrital 9 dio a conocer el resultado del cómputo total. Rojo de la Vega logró finalmente 156 mil 449 votos, mientras que Monreal obtuvo 145 mil 153.

El IECM señaló que, en cumplimiento de este mandato judicial, se recontó el paquete de voto anticipado, incluido en los 72 del Distrito 9. Además, se utilizó el Sistema de Cómputos Distritales y de Demarcación (SICODID 2024) para realizar la captura de los resultados de los recuentos.

Recuento y validación

"El recuento parcial de votos contó con la participación de 40 funcionarias y funcionarios de apoyo adscritos a las direcciones distritales y a las oficinas centrales del IECM," explicó el comunicado. La presencia de representantes de los partidos políticos e integrantes de la Red de Observación del IECM aseguró la transparencia del proceso.

El ejercicio de recuento tuvo una duración de más de 16 horas y pudo ser seguido en vivo por la ciudadanía a través de las redes sociales, en cumplimiento al principio de máxima publicidad que rige la actuación del IECM. Esta transparencia reforzó la legitimidad del proceso y la confianza en los resultados.

Alessandra Rojo de la Vega celebró la ratificación de su triunfo, agradeciendo a sus seguidores y al equipo que la acompañó durante la campaña. "Este resultado es un reflejo de la voluntad de los ciudadanos de Cuauhtémoc por un cambio y una mejora en nuestra alcaldía," afirmó la candidata. sn